

Un glissement de terrain fait au moins 61 morts en Colombie



Bogota, 19 mai (RHC)- Le département administratif de gestion des risques et des catastrophes de Colombie a indiqué que 61 personnes sont mortes et que des dizaines d'autres ont été blessées ce lundi suite à un glissement de terrain, dans la région d'Antioquia.

Le président Juan Manuel Santos s'est rendu sur les lieux du drame et il a déclaré l'état de catastrophe naturelle, ce qui va permettre de faire parvenir de l'aide rapidement aux sinistrés. Le chef de l'État a reconnu que le nombre de personnes disparues n'est pas encore connu et il a assuré que les équipes de secours sont en train de travailler.

Des dizaines de logements ont été touchés et plus de 300 personnes ont été sinistrées. Le glissement de terrain a eu lieu à 3 heures du matin heure locale et il a été provoqué par les fortes pluies qui ont fait déborder la rivière Liboriana, qui traverse la commune de Salgar d'est en ouest.

Les autorités locales ont précisé que les routes ont été détériorées et que des ponts ont été détruits, ce qui entrave les opérations de secours.

La Police Nationale, la Croix Rouge colombienne, la Défense civile, l'armée et les pompiers sont mobilisés sur les lieux de la catastrophe. Le capitaine Mario Uribe, responsable de la direction nationale des sapeurs-pompiers à Salgar, a expliqué à la BBC que ses hommes sont en train de travailler dans un secteur de 15 km.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/56450-un-glissement-de-terrain-fait-au-moins-61-morts-en-colombie>



Radio Habana Cuba